



Pièces 4 Pièces

Superficie 83 m²

Référence 949V209M

Prix 685 000 €

Cavalaire-sur-Mer Maison à vendre (83240)



Exclusif - bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir cette charmante villa édifiée sur un terrain de 1085 m² - au rez-de-chaussée : une entrée/ petit salon, une chambre, un garage, un local de rangement - au rez de jardin : une grande pièce avec cuisine, salle à manger et salon ; 2 chambres ; une salle de bain ; un wc ; un escalier qui descend au rez-de-chaussée. Une grande terrasse ombragée un jardin et ses 3 terrasses reliées entre elles terrain piscinable

Exclusive - bertrand foucher immobilier invites you to discover this charming villa built on a plot of 1085 m² - on the ground floor: an entrance/small living room, a bedroom, a garage, a storage room - on the ground floor: a large room with kitchen, dining room and living room; 2 bedrooms; a bathroom; a toilet; a staircase leading down to the ground floor. A large shaded terrace a garden and its 3 interconnected terraces land suitable for swimming pool

## **BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER**

147 Avenue des Alliés - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

**Contacter l'agence** 

Voir tous les biens de cette agence







